

undefined - mercredi 15 octobre 2025

Verdun

VERDUN

Les joueurs de tarot soutiennent le pôle mère/ enfant de l'hôpital



Un chèque de 1 850 € a été remis au profit du Pôle mère/enfant du centre hospitalier Verdun/Saint-Mihiel.

Les 26 et 27 juillet, comme il l'avait déjà fait avec Tarot de cœur à plusieurs reprises depuis 8 ans, Daniel Villefayot, spécialiste de la discipline, a organisé un Festival de tarot rassemblant, au centre social de la Cité verte, 70 participants venus de toute la France.

Et comme pour les éditions précédentes, il s'était engagé à reverser les bénéfices éventuels « pour une bonne cause ». Cette année encore, bénéfices il y a eu et ils ont été attribués au service pôle mère/enfant du centre hospitalier Verdun/Saint-Mihiel.

Une petite cérémonie s'est déroulée au sein de l'hôpital Saint-Nicolas, en présence du directeur, Ardian Qerimi, de Samuel Hazard, président du conseil de surveillance, de Dominique Isidore, trésorier du Comité de Lorraine de tarot, de bénévoles ayant œuvré lors du festival.

Le trésorier a remis un chèque de 1 850 € à Florence D'Antuono, cadre infirmier en pédiatrie. Une somme dont l'utilisation sera déterminée en concertation au sein de l'établissement.

Tour à tour, Ardian Qerimi, puis Samuel Hazard, ont souligné l'engagement sans faille des organisateurs. Daniel Villefayot a rappelé : « Cette réussite est le fruit d'une mobilisation forte des bénévoles, du soutien de la ville de Verdun, du comité de Lorraine de tarot, du club de Bar-

le-Duc, et du soutien financier important de sponsors fidèles pour la plaquette, les lots de la tombola. »